

Schützenjugend im Bezirk Burg Altenwied

Der Schützenbezirk Burg Altenwied besteht aus den Schützenbruderschaften Buchholz, Hähnen, Neustadt, Rahms, Rott, Steinhardt, Strauscheid und Strödt.

Dass das Schützenwesen kein Altherrenverein mehr ist, hat unsere Jugend in diesem Jahr bewiesen. Anfang des Jahres war nicht klar, was von der Schützenjugend im Bezirk Burg Altenwied nach Corona noch aktiv in den Vereinen vorhanden ist. Doch nach ersten Trainingseinheiten und ausschießen der Jugendmajestäten in den einzelnen Vereinen, traf man sich am 07.05.2022 zum Bezirksschützentag in Rahms.

Es wurde klar, die Schützenjugend ist mindestens so stark wie vor der Corona Auszeit am Start. Es gingen 50 Kinder und Jugendliche aus unseren Vereinen an den Start um sich in Einzel- und Mannschaftswettbewerben zu beweisen.

Den Sieg bei der Bambini Mannschaft holten sich Rott & Strödt gemeinsam als Mixmannschaft.

Sieger in der Schülerklasse wurde die Mannschaft aus Rahms, Tagesbeste: Inga Hahn aus Strauscheid mit 49 Ringen aufgelegt.

Bei der Jugendklasse war die Mannschaft Strödt ganz vorne.

Tagesbeste war Sarah Walgenbach aus Buchholz mit 44 Ringen Freihand.

Höhepunkt war das Ausschießen der Bezirksmajestäten. Hier waren folgen Schützen erfolgreich:

- Sina Graziola als Bezirksbambiniprinzessin,
- Rocco Paciello als Bezirksschülerprinz und
- Kiara Paffhausen als Bezirksprinzessin.

Alle 3 kommen von der Bruderschaft aus Steinhardt.



Bild aus Rahms

Dann ging es am 31.05.2022 zum Diözesanjungschützentag vom DV Trier nach Güls. Auch hier waren wir wieder sehr gut mit knapp 30 Schützen vertreten.

Unsere Bambini Bezirksmannschaft konnte den ersten Platz verteidigen, Sina Graziola aus Steinshardt wurde hier mit 43 Ringen Tagesbeste.

Unsere Schüler/Jungschützen Bezirksmannschaft konnte einen hervorragenden 3. Platz erringen, hier wurde Hanna Gottbehüt aus Rahms mit dem Traumergebnis von 50 Ringen Tagesbeste.

Unsere Bezirksmajestäten haben uns ebenfalls beim Ausschießen der Diözesanmajestäten mit hervorragenden Ergebnissen vertreten.



Bild DJT in Güls

Am 13.08.2022 stand dann das Bezirksschützenfest der „alten Schützen“ auf dem Terminplan.

Wie es sich für unser Jungschützen gehört, war die Beteiligung wiederum sehr gut. Es wurden die Ergebnisse vom den Bezirksmeisterschaften bekannt gegeben.



Bild Bezirksschützenfest

Bundesjungschützentage vom 21.10.2022 - 23.10.2022 in Emstek bei Bremen waren eins der großen Highlights Richtung Jahresende. Wir sind hier mit über 10 Schützen angereist, um die Starter aus unserer Diözese beim Ausschießen der Bundesmajestäten zu unterstützen. Es war eine sehr schöne Veranstaltung, besonders zu erwähnen ist unsere Bezirksübergreifende Freundschaft mit den Jungschützen aus Kurtscheid, mit denen wir uns eine Unterkunft geteilt haben.

Nach diesem Spannenden Jungschützenjahr stehen nun noch Rundenwettkämpfe an, in denen wir uns in unserem Schießkönnen ehrgeizig aber freundschaftlich messen wollen. Wir freuen aber uns auch schon auf das nächste Jahr in dem wir den Diözesanjungschützentag 2023 selber ausrichten dürfen. Falls Ihr auch Interesse habt mal den Schießsport mit Kameradschaft, Freundschaft, Begegnung und Tradition kennen zu lernen, meldet Euch einfach bei einer Schützenbruderschaft in Eurer Nähe.